



La Obra Social La Caixa destina 4,3 millones a la investigación biomédica

Javier Molina. Madrid
El director general de La Caixa, Juan María Nin, anunció ayer que la entidad barcelonesa va a continuar invirtiendo en jóvenes talentos de la investigación biomédica con 4,3 millones de euros. El programa consiste en la concesión de 40 becas para cursar un doctorado internacional en cuatro de los centros de investigación biomédica más destacados de España: el Centro Nacional de Investigaciones Oncoló-

gicas, el Centro Nacional de Biotecnología, el Centro de Regulación Genómica y el Instituto de Investigación Biomédica.

Concede 40 becas a jóvenes talentos de 20 países

El objetivo es incorporar a jóvenes talentos de todo el mundo en los grupos

de investigación más punteros del país.

Así, la Obra Social La Caixa entregó ayer en la sede del CaixaForum en Madrid las becas a los 40 jóvenes científicos, que forman parte de la cuarta promoción del programa de la entidad, y que proceden de veinte nacionalidades diferentes. En el acto también estuvo presente la secretaria de Estado de Investigación, Carmen Vela.

Este programa de La Caixa ha concedido 160



Juan María Nin haciendo entrega de las becas. / Jaime Villanueva

becas en los últimos cuatro años, y en este periodo se han invertido 23 millones. Todas las becas tienen una duración de cuatro años y están abiertas a

estudiantes e investigadores de cualquier país.

La dotación de las becas es de 1.500 euros mensuales en el primer y segundo año, y de 1.700

euros al mes en los dos años siguientes, más una mensualidad adicional anual para sufragar gastos de viaje y asistencia seminarios.